



# El Tersa aún no ha puntuado y es último tras cuatro derrotas consecutivas

La inexperiencia y la falta de concentración parecen ser las claves de los cuatro partidos perdidos con los que el equipo adrianense ha inaugurado su participación en una liga mucho más relajada que la del año anterior, ya que en la actual no habrá ningún descenso directo.

Montse Sáez

**Sant Adrià.**- Desastroso. Así se podría calificar el inicio de temporada del Tersa. Cuatro partidos y cuatro derrotas. Y lo peor de todo es que dos de estos partidos fueron en casa, lo que complica aún más la situación de los adrianenses.

El desastre comenzó a forjarse el día de la presentación del equipo ante la afición. El Tersa afrontaba la nueva temporada con un equipo muy joven y con bajas importantes respecto al colectivo del año pasado, pero con cierta tranquilidad debido a que en esta nueva liga no hay descensos directos. El conjunto local se pre-

sentaba con seis jugadores vinculados del Barça, entre ellos el húngaro Laszlo Nagy, toda una promesa del balonmano europeo que acaba de fichar con el club culé por las próximas siete temporadas.

El hecho de que sólo el último clasificado de los diecisésis equipos de la liga juegue la permanencia era una ventaja para que el nuevo técnico del Tersa, Xavi Fernández, hiciera jugar más a los jóvenes. Pero, por ahora, los adrianenses aún no han cogido la forma de juego esperada, lo que se demostró en el primer partido contra el Ivesur Málaga, en el que los adrianenses perdieron por 27 a 30 des-

pués de una primera parte para el olvido. Los malagueños consiguieron un 0 a 5 inicial que dejó muy tocado al conjunto local, que siempre fue a remolque en el marcador. Aunque la ventaja aumentó hasta los ocho goles de diferencia con un 8 a 16, los locales salieron a morir en la segunda parte y lograron un parcial de 6 a 0 que daba esperanzas a sus aficionados. Tras empatar a 20, el Tersa no fue capaz de ponerse por delante en el marcador, y un parcial de 1 a 4 de los andaluces decantó el partido a su favor.

En la siguiente jornada, el Tersa tenía un hueso muy duro de roer, el Pozoblanco. Aunque el equipo adria-

nense viajó a Córdoba sin vinculados, plantó cara al equipo local en la primera parte, pero la lógica se impuso en la segunda y los de Pozoblanco, con el apoyo de unos 2.000 aficionados, lograron la victoria por un contundente 25 a 17.

## La misma historia

De nuevo en casa, los aficionados adrianenses esperaban la reacción de su equipo, pero nunca llegó. El partido fue una copia del choque contra el Ivesur Málaga. En este caso fue el Alicante el que se marchó con una ventaja de 0 a 8 en el marcador en los primeros diez minutos. Once fueron los minutos que tardó el Tersa en marcar su primer gol, y fue siempre por detrás en el marcador hasta el 21 a 32 final.

El siguiente desplazamiento de los adrianenses fue Gijón. El equipo asturiano no demostró en ningún momento del partido ser superior al Tersa, y los hombres de Xavi Fernández controlaron muy bien el encuentro en la primera parte. En la segunda, el Tersa volvió a cometer los errores de siempre y no supo ganar a un equipo asequible. El resultado final, 31 a 24, no reflejó lo que se vió en la cancha, pero significó la cuarta derrota consecutiva de los adrianenses.



El nuevo equipo del Tersa, mucho más joven y con menos experiencia, no fue capaz de dar una alegría a su afición el día de la presentación oficial ante el Ivesur Málaga. *M. MORENO*



La Peña Barcelonista llenó de color las calles de Sant Adrià con actos dirigidos también a los más pequeños. *M. MORENO*

## La Peña Barcelonista celebra 15 años de pasión blaugrana en Sant Adrià

Del 11 al 15 de octubre, los socios de la entidad compartieron con el resto de adrianenses la celebración de su XV aniversario

Ángel Melgar

**Sant Adrià.**- La Peña Barcelonista Sant Adrià celebró, el 12 de octubre, quince años de pasión por el F.C. Barcelona. Los actos conmemorativos comenzaron el 11 de octubre, con una chocolatada y paños para hacer partícipes a los más pequeños de la celebración.

El día 12, se comenzó con una *ballada* de sardanas, un aperitivo en el local social de la Peña, y como acto central de la fiesta, un ágape en el restaurante La Deliciosa, al que acudieron miembros del consistorio y de la junta del club, asistiendo un total de

152 personas. El día se cerró con un recital de habaneras.

El sábado 14 se disputó un torneo de ajedrez y, posteriormente, se celebró una misa en la Iglesia Mayor, en recuerdo de los socios ya fallecidos. Finalmente, el domingo, día 15, se viajó hasta Lloret para participar en el encuentro mundial de peñas barcelonistas celebrado en esta localidad.

En sus quince años de existencia, la entidad que preside Salvador Aragalla se ha consolidado como una de las peñas importantes del barcelonismo, contando con una masa social de 1.000 socios.